



Empresas indias triplican su presencia en mercado ruso

Description

(Moscú) El número de empresas indias en Rusia se triplicó en los últimos cuatro años, al pasar del 312, en 2021, a mil 30 en septiembre de 2025, informó hoy a la prensa la compañía Rusprofile.

El director general de la empresa de transporte y logística Holding Finance Broke, perteneciente a la citada entidad, Serguéi Poliakov, atribuyó la dinámica a varios factores, entre ellos la retirada de las compañías occidentales que dejó un vacío en el comercio, en el sector manufacturero y en los servicios.

En segundo lugar Poliakov citó los altos índices de crecimiento económico de la India, que permiten a sus empresas buscar activamente nuevos mercados para la expansión.

Igualmente un estímulo adicional es la afinidad política entre los dos países: Moscú y Nueva Delhi mantienen una asociación estratégica, lo cual reduce los riesgos de incertidumbre para empresarios, explicó Poliakov.

Las empresas indias representan hoy el 1,6 por ciento de las entidades de capital extranjero inscritas en Rusia, frente al 1,1 por ciento a finales de 2021.

Además del comercio, según Poliakov, las empresas indias han afianzado últimamente sus posiciones en el sector ruso de tecnologías de la informática y las comunicaciones, en el desarrollo de soluciones informáticas y en los servicios de tecnologías financieras.

Podemos pronosticar que el número de empresas indias en Rusia seguirá registrando aumentos de dos dígitos en los próximos cinco años y bien podría duplicarse para 2030, concluyó el directivo.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025